

Musik, Malen, Papierfliegen

VEREIN Die Rötzer Kulturfreunde planen Bewährtes und Neues. Das komplette Vorstandsteam um Tino Gmach wurde im Amt bestätigt.

RÖTZ. Bei der Mitgliederversammlung mit Neuwahlen zogen die Kulturfreunde Rötz kürzlich im Gasthaus Sturm (Stockl) Bilanz über ein erfreuliches Vereinsjahr. Vorsitzender Tino Gmach begrüßte die anwesenden Mitglieder und erinnerte im Totengedenken an Heribert Blab, der als Gründungsmitglied die Kulturfreunde stets mit konstruktiven Beiträgen bereichert habe. „Der Giatler war nicht nur ein Rötzer Original, sondern Vorbild im Bereich kulturelle Arbeit“, so Gmach. Er stellte Blabs Mut, seine Kreativität und sein literarisches Schaffen als bewundernswert heraus.

Stammtisch als Ideenschmiede

Der Vorsitzende informierte über die regelmäßigen Kulturstammtische, um Veranstaltungen und Ideen zu besprechen. Im vergangenen Jahr war der Verein stark mit den Beiträgen zum Bürgerfest „1000 Jahre Rötz“ beschäftigt. Die Kulturfreunde organisierten hier die Ausstellung „Heimisches Kunstschaffen“ im Fürstenkasten vom Freitag, 4., bis Sonntag, 6. August, inklusive Eröffnung am Donnerstagabend. Der Vorsitzende dankte hier besonders Rita Zwicknagl, die die Ausstellung von Seiten der Kulturfreunde maßgeblich organisiert hat.

Der zweite Beitrag der Kulturfreunde zum Bürgerfest war das Konzert in der Genossenschaftsbrauerei am Samstag, 5. August, mit der Band Lynnyrd's Frynds, das der Verein inklusive Bühnenauf- und -abbau, Grillstation



Die im Amt bestätigte Vorstandschaft der Rötzer Kulturfreunde mit Tino Gmach (r.) an der Spitze und 3. Bürgermeister Markus Riederer (l.) FOTO: VEREIN

NEUWAHL UND INFOS

Vorstandschaft: Vorsitzender: Tino Gmach; Kassier: Maria Reitinge; Schriftführer: Susanne Reitinge; Beisitzer: Anton Artmann, Stefanie Porsch, Thomas Reindl, Markus Riederer, Rita Zwicknagl; Kassenprüfer: Karin Vetter und Siegfried Vetter

Konzerttermine: Dienstag, 14. August, bewährtes Brauereikonzert in der Genossenschafts-Brauerei; Sonntag, 21. Oktober, Shanty-Chor im Fürstenkasten; Freitag, 23. November, traditionelles Herbstkonzert im Fürstenkasten

und Getränkeversorgung stemmte. Für die Organisation des Konzerts dankte der Vorsitzende Anton Artmann und vergaß auch nicht den Dank an Sepp Grassl von der Genossenschaftsbrauerei, ohne dessen Engagement die Brauereikonzerte nicht möglich wären.

Laut Gmach fanden im vergangenen Vereinsjahr vergleichsweise wenige Veranstaltungen statt – allerdings seien insbesondere die beiden Beiträge zum Bürgerfest „1000 Jahre Rötz“ angesichts der dünnen Personaldecke der

Kulturfreunde eine riesige Leistung. Kassierin Maria Reitinge sprach von einem auch in finanzieller Hinsicht erfreulichen Jahr, hauptsächlich durch die Ausschüttung der Stadt Rötz an die am Bürgerfest beteiligten Vereine aufgrund der geleisteten Helferstunden. Markus Riederer hatte mit Karin Vetter die Kasse geprüft und bescheinigte der Kassierin die einwandfreie Führung der Kasse.

Bei den Neuwahlen hatte Siegfried Vetter im Wahlausschuss keine schwere Aufgabe. Die gesamte Vorstand-

schaft stellte sich erneut zur Verfügung – und alle wurden in ihren bisherigen Ämtern bestätigt. Nach den Neuwahlen gab der alte und neue Vorsitzende Tino Gmach einen Ausblick auf die für 2018 geplanten Veranstaltungen: Zum Kulturstammtisch trifft man sich am Sonntag, 17. Juni, am Sonntag, 2. September, und am Sonntag, 2. Dezember. Beim Kulturstammtisch besteht auch immer die Gelegenheit für Interessierte, Ideen und Anregungen an die Kulturfreunde heranzutragen.

Mehrere Konzerte sind für 2018 in Planung: Am Dienstag, 14. August, wird das bewährte Brauereikonzert in der Genossenschaftsbrauerei stattfinden. Am Sonntag, 21. Oktober, wird ein Shanty-Chor im Fürstenkasten singen. Und am Freitag, 23. November, soll es im Fürstenkasten ein Herbstkonzert geben.

Auch beim Ferienprogramm wollen sich die Kulturfreunde wieder einbringen. Für die Sommerferien wird über einen Malkurs nachgedacht, und in den Weihnachtsferien sollen wieder die Stadtmeister im Papierfliegen ermittelt werden.

Ausflug zur Burg Guttenstein

Für Sonntag, 16. September, planen die Kulturfreunde einen Ausflug zur Burg Guttenstein in Tschechien. Dazu soll ein Bus eingesetzt werden; auch Nichtmitglieder sind dazu eingeladen. Genauere Informationen werden über die Presse bekanntgegeben. Am Ende der Mitgliederversammlung dankte 3. Bürgermeister Markus Riederer im Namen der Stadt Rötz den Kulturfreunden für deren Engagement beim Bürgerfest „1000 Jahre Rötz“.

Vorsitzender Tino Gmach beschloss die Mitgliederversammlung und gab seiner Freude darüber Ausdruck, im bewährten Vorstandsteam mit gut verteilten Aufgaben weiter zum kulturellen Leben in Rötz beizutragen.